

L'unité révolutionnaire est mise en exergue au Venezuela



Caracas, 11 août (RHC-Telesur)- Adan Chavez, dirigeant national du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a souligné l'unité des forces révolutionnaires, qui travaillent actuellement à la reconstruction d'une direction collective afin de se consolider en tant qu'avant garde politique de la Révolution Bolivarienne.

Interviewé dans l'émission télévisée du journaliste José Vicente Rangel, Adán Chávez, qui est également gouverneur de l'État de Barinas, a mis en exergue le rôle joué par le PSUV dans les changements en cours au Venezuela.

Le dirigeant chaviste a ajouté que pour parvenir à une nouvelle étape de la Révolution, il est indispensable de renforcer la conscience du devoir social, au niveau individuel et collectif, se basant pour ce faire sur la pensée et la pratique des grands leaders bolivariens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/30660-lunite-revolutionnaire-est-mise-en-exergue-au-venezuela>



Radio Habana Cuba